

Hans-Jürgen Zentgraf  
„Die Linkspartei.PDS“ im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg

**Persönliche Erklärung zum A00192/05, Interfraktionell**  
Sitzung des Stadtrates 03.11.2005

Das höchste Organ der Stadt Magdeburg hat es, der Argumentation des OB folgend, mehrheitlich abgelehnt durch die Verwaltung prüfen zu lassen inwieweit der Eingemeindungsvertrag Rothensee noch Gültigkeit hat. Beabsichtigt war nicht aus dieser Prüfung Ansprüche hinsichtlich einer eigenen Ortschaftsverfassung und eines Ortschaftsrates herzuleiten, sondern lediglich prüfen zu lassen, ob und inwieweit Eingemeindungsverträge und die darin hinsichtlich der Eingemeindung gestellten Bedingungen noch Gültigkeit haben. Die Ablehnung der Prüfung stellt m. E. der Stadt Magdeburg ein Zeugnis aus das zukünftig freiwillig einen Eingemeindungsvertrag eingehenden Gemeinden nicht gerade zur Eingemeindung einlädt.

Hans-Jürgen Zentgraf